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忠岡町子ども・子育て会議（第１７回）会議概要 

 

■日 時：令和２年１月２８日（火）午後７時～ 

■場 所：忠岡町役場 ２階 健康講座室 

■委員構成 

[委 員]◎小島委員、〇大谷委員、前川委員、内藤委員、砂原委員、松木委員 

井手委員、高野委員、木下委員、根来委員、東委員、畑中委員、谷野委員 

立花委員、石本委員 

   ◎会長 〇副会長 

  [事務局]教育委員会 富本、二重、岩根、道口 

■傍聴者数 ０名 

■配付資料 

会議次第 

会議名簿 

会議条例 

  資料１ 忠岡町子ども・子育て応援プラン２０２０（素案）について 

    

■会議次第 

１．会長あいさつ 

 

＜案件＞ 

１．忠岡町子ども・子育て応援プラン２０２０（素案）について  

 ２．その他 

 

■会議概要 

次第１ 会長あいさつ 

みなさま、こんばんは。会長の小島でございます。 

 本日は、お忙しい中、また遅い時間にもかかわらず、ご出席いただきましてありがとうご

ざいます。 

さて、本日は第２期の子ども・子育て支援事業計画についての具体的な中身の議論とな 

ってまいります。詳細につきましては、このあと事務局のほうから説明があると思います 

が、今後の忠岡町における子ども・子育て支援についての重要な計画であるのはもちろん 

のことですが、地域における教育・保育というものを再度考え直していくいい機会である 

とも考えておりますので、是非とも委員皆様におかれましては、忌憚のないご意見を聞か 

せて頂きたいと思っております。 

それでは、本日もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
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事務局：ありがとうございました。 

 

事務局より資料の確認。 

    その後、委員の出席状況の報告。委員１６名中、１５名の出席であり、会議が成立

している旨を報告。 

    傍聴者がいない旨を報告。 

 

事務局：それでは、これからの議事進行につきましては、当会議条例第５条第１項の規定に

より、会長が会議の議長となることとなっております。 

これからの会議につきましては、小島会長にお願いしたいと思います。それでは会

長、議事進行よろしくお願いいたします。 

 

会 長：ただ今から、議事進行を務めさせていただきます。 

    それでは、「案件１．忠岡町子ども・子育て応援プラン２０２０（素案）について」、

事務局より説明願います。 

 

案件１．忠岡町子ども・子育て応援プラン２０２０（素案）について・・・ 

資料１ 忠岡町子ども・子育て応援プラン２０２０（素案）について 

    に基づき、ぎょうせい 西山様、事務局より説明（略） 

  

会 長：説明は以上でございます。何か質問等はございませんか。 

 

委 員：病児保育についてはどのようになっていますか。 

 

事務局：町内の方で、事前に登録をしていただきましたら利用していただけます。 

 

委 員：あまり知られていませんので、保育所の保護者にも案内をしていただきたいと思い

ます。 

 

事務局：検討いたします。 

 

委 員：病児保育の機能を備えることは大事なことだと思いますが、受け入れた場合、もし

何かあった際に、近隣の病院との連携などはありますか。 

 

事務局：ピープル忠岡チャイルドスクールでは、安藤医院と連携をしておりますので、何か

あれば対応をしていただきます。 

 

事務局：他にご質問等はございませんか。 

    ないようですので、「案件２．その他」について議題といたします。 

    何でも結構です。ご意見、ご質問等はございませんか。 
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委 員：子どもの貧困対策として、子ども食堂がありますが、月に１回実施し先着５０名 

ということで地域の交流の場としてはいいのですが、月１回では子どもの貧困対 

策と言えるのでしょうか。５０名ということで、小学校高学年の子どもたちもお 

り、遅い時間に帰るという状況も見ます。こんな状況で、子どもの貧困対策にな 

るのでしょうか。 

 

事務局：子どもの貧困対策として、子ども食堂に対する補助を行っています。子ども食堂は、 

子どもの居場所作りということで、ボランティアの方の活動補助ということで、町

は関わっております。中身については、ボランティアの方で考えていただいていま

す。あくまでも運営に対しての補助をさせていただいているということで、ご理解

をお願いします。 

 

委 員：保護者の要望として、公園の整備をお願いしたいです。公園の数自体は、少なくな

いと思いますが、小さい子が遊べる公園が少ないと思います。また、子ども・子育

て会議として、このように集まって会議をしていますが、実際に子育てをしている

保護者の代表が集まり、いろいろと意見が言い合える場を作っていただきたいと思

います。 

 

事務局：貴重なご意見ありがとうございます。公園については、以前にもご意見はありまし

たので、今後引き続いて新しい整備を考えていきます。 

    保護者の方の集まる場については、ＰＴＡさんも含めまして、検討をしていきたい

と思います。 

 

委 員：子ども食堂について、今後アンケートなどをとる予定はあるのでしょうか。またア

ンケートに対して保護者の要望などを、ボランティアの方にお見せし、利用する子

どもたち、保護者の方、ボランティアの希望が一致するようになっていけばいいな

と思います。 

 

事務局：貴重なご意見ありがとうございます。また今後、検討させていただきます。 

 

会 長：他にご意見、ご質問等はございませんか。 

    ないようですので、事務局から何かございますか。 

 

事務局：今後のスケジュールについて、報告いたします。本日の素案を基に、パブリックコ

メントの募集を行います。具体的には１月３１日から２月２８日までの４週間を募

集期間として設定いたします。その結果を反映したものを次回の会議に最終案とし

てお示しさせて頂きますので、再度会議でご意見をいただき、計画としたいと考え

ております。ですので、次回は３月中に会議を開催する予定でございますので、ご

協力よろしくお願いします。以上です。 
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会 長：説明は以上でございます。何かご質問等はございますか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の会議に提出いたしました案件は、す

べて終了いたしました。 

あとは事務局よろしくお願いします。 

 

事務局：小島会長、どうもありがとうございました。 

これをもちまして、本日の会議を終了させていただきます。 

本日は長時間どうもありがとうございました。 

 

終了時刻：午後７時４０分 


